

FPII

Polsek Sukaresmi Tingkatkan Keamanan Lewat Patroli KRYD

Cianjur - CIANJUR.FPII.OR.ID

May 23, 2024 - 21:00



Polres Cianjur polda Jabar — Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), personel Polsek Sukaresmi melaksanakan kegiatan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada Kamis, 23 Mei 2024. Patroli ini dilakukan di berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Sukaresmi, Polres Cianjur, dengan tujuan untuk mencegah tindak kriminal dan memastikan ketenteraman warga.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukaresmi, menyampaikan apresiasi dan pentingnya kegiatan ini. "Patroli KRYD merupakan salah satu upaya kami untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Dengan adanya patroli rutin yang ditingkatkan ini, kami berharap dapat meminimalisir gangguan Kamtibmas dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri," ujar Kapolres.

Patroli KRYD ini melibatkan sejumlah personel Polsek Sukaresmi yang dikerahkan untuk berkeliling di area-area yang dianggap rawan. Mereka juga berinteraksi langsung dengan masyarakat, memberikan himbauan dan edukasi tentang pentingnya keamanan lingkungan. Selain itu, personel juga melakukan pemeriksaan dan pengawasan di tempat-tempat strategis seperti pasar, pusat perbelanjaan, dan permukiman warga.

Kapolsek Sukaresmi menambahkan, "Kami mengedepankan pendekatan yang humanis dalam patroli ini. Selain menjaga keamanan, kami juga ingin mendengar langsung keluhan dan aspirasi warga. Dengan begitu, kami bisa lebih memahami kebutuhan masyarakat dan memberikan pelayanan yang lebih baik."

Kegiatan patroli KRYD ini juga berfokus pada pencegahan tindak kriminal seperti pencurian, peredaran narkoba, dan kejahatan jalanan. Dengan intensitas patroli yang ditingkatkan, diharapkan dapat menciptakan efek jera bagi pelaku kejahatan dan memberikan rasa aman bagi masyarakat.

Kapolres Cianjur mengapresiasi dedikasi dan kerja keras personel Polsek Sukaresmi dalam melaksanakan tugas patroli KRYD. "Saya sangat menghargai upaya yang dilakukan oleh Polsek Sukaresmi dalam menjaga Kamtibmas. Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik dan melindungi masyarakat dari segala bentuk ancaman," ungkap Kapolres.

Patroli KRYD ini rencananya akan terus dilakukan secara rutin dan berkala. Kapolres juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami berharap masyarakat juga berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Kerjasama antara Polri dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan situasi yang kondusif," tambahnya.

Dengan adanya patroli KRYD, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Sukaresmi. Polri terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan yang terbaik dan memastikan bahwa keamanan serta ketertiban masyarakat selalu terjaga.